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坂本あずまお　2017年上半期の活動レポートをお届けします
『坂本あずまお区政報告会・2017』を開催　　　　　　　　　　　　3月1日

　3月1日（水）『坂本あずまお区政報告会・2017』を
成増アクトホールにて開催、大勢の方々にご参加い
ただきました。
　第一部では、後援会会長交代の報告ののちご来
賓の方々にご挨拶を頂戴しました。そして、坂本あず
まおによる区政報告が行われ、2016年一年間の活
動報告ならびに議員生活10年を振り返ってあらた
めて思うことや、今抱えている区の問題、今後取り組
んで行くべき課題などを報告しました。
　第二部では、昨年キックボクシングで新人賞を受
賞した成増育ちのベイノア氏が司会を担当。食事と
華やかなアトラクションをお楽しみいただきました。

　田中智泉子率いるナプアオカトレアの皆さんによ
る恒例のフラダンス、続いて女性部有志による板橋
音頭と成増音頭が披露されました。
　そしていよいよ今回のスペシャルゲスト、落語家
二代目林家木久蔵さんが登場。独特の世界観と華
やかさで会場の皆さんを一瞬にして魅了しました。
落語の後あずまおが舞台に登場すると、二年ぶり二
度目ということもあり、親しいトークを繰り広げまし
た。
　最後は三本締めでしっかりと会を締めくくりまし
た。ご参加くださいました皆様、どうもありがとうご
ざいました。
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『緑のカーテンプロジェクト・2017』 始動！

新年度委員会決定　　　　　 5月

区民環境委員会　　　　　　 6月
　板橋区議会自民党議員団では、区政課題を全般的
に把握するため毎年所属の常任委員会が変わります。
　6月8日の区民環境委員会では、区ゴミ収集車の事故
についてと、区立小豆沢公園のスポーツ施設改修計画
について報告事項がありました。議案としては、住民票
や印鑑証明を発行する自動交付機を今年9月までにマ
イナンバー用機材に入れ替えることによる条例改正が
2件ありました。
　小豆沢公園の改修計画は、コンセプトはいいものの
一部で相当の追加土木工事が発生するのでは？と疑念
が残ります。特に崖地を含む土地なので、全体配置計
画に詳細なチェックが必要と感じます。
　自動交付機については、マイナンバーの普及が進ま
ない（板橋区では現在約10％）のは、自民党の取り組
みがあまく、本来国費で全てまかなうべき政策をいくら
法定受託事務とは言え、基礎的自治体に負担と業務を
押し付けすぎているからであり、これはまさに自民党の
怠惰だ、と何度も強調しました。自民党が変わらなけれ
ば、国は変わりません。これからも主張し続けます。

区議会議員  勤続10年表彰
6月21日、第二回定例会本会議で、議員勤続10年表彰
を受けました。この10年間
たくさんの経験をさせてい
ただいたことに感謝すると
ともに、責任の重さを改め
て感じました。これからも
精一杯精進して参ります。

平成29年度の所属委員会が決定しました。
■議会運営委員会　　『委員長』
■常任委員会　　　　『区民環境委員会』委員
■特別委員会　　
　『地域包括ケアシステム調査特別委員会』委員
また、板橋区議会自民党議員団の幹事長に就任しました。

夏の恒例事業となった緑のカーテンプロジェクト。11年
目の今年も種まきから取り組んでいます。ゴーヤを育て
て涼しげな緑のカーテンを作り、地球環境保全と町の
緑化に努めます。成増で育ったゴーヤのお料理を一緒
に食べて暑い夏を元気に過ごしましょう。ゴーヤ収穫祭
へのご参加、お待ちしております。

自民党青年局全国一斉街頭行動
4月16日、18歳選挙権解禁となった選挙を7月に控え、
学生部のメンバーを中心に自民党全国一斉街頭行動
を行いました。参加した現役の区議会議員・都議会議
員・衆議院議員ら約20名は次々とマイクリレーをして、
拉致被害者の全員奪還を目指す主張をしました。自民
党東京都連青年部の幹事長を務めるあずまおは、司会
を担当しました。

日曜の午後、大勢の人が行き交う
表参道交差点付近で行った街頭演説

納涼の集い『ゴーヤ収穫祭・2017』ご案内　
　■日  時　2017年9月3日（日）　18時より
　■場  所　ホテルカデンツァ光が丘　22階
　■会  費　4,000円　（当日）
　■締  切　2017年8月26日（土）
　■申  込　別紙申込書にておねがいします

板橋区予算委員会　　　  2月・3月
板橋区議会予算委員
会の歴代最年少予算
委員長に就任しまし
た。平成29年度予算
案に対する各会派か
らの質問に対して采
配を執り行います。

地域包括ケアシステム調査特別委員会
6月15日、地域包括ケアについての特別委員会があり
ました。特別委員会とは、常任委員会の所管を超えて、
議会で総合的に議論すべき特別なテーマを取り扱う委
員会であり、知見に溢れる議員各位が議員間討論など
で活発に意見を交わし、具体的な提言を2年かけて取
りまとめをします。その特別委員会のあり方自体がここ
数年崩れていると感じているので、その点も踏まえて今
年1年間の進行について発言しました。
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